
Protokoll der GV am 23.11.2023 
 
Beginn: 18:10 
Ende: 21:05 
 
Anzahl Teilnehmer: 48 s9mmberech9gte KTV Mitglieder (exklusive Bewerber für Vorstand, 
die nicht mits9mmen) 
Integrierte Bestandteile dieses Protokoll sind die in der GV abgehaltene Präsenta9on und das 
Dokument "Fragen und Antworten zur GV 2023" 
 

• 1.  Begrüßung und Eröffnung durch den Obmann 
 
Obmann Andreas Sidlo eröffnet um 18:10 die Generalversammlung. 
 
 
• 2.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Beschlussfähigkeit wird durch den Obmann festgestellt. 

 
 

• 3.  Beschluss der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird beschlossen. 

 
 

• 4.  Berichte 
   

4.1. Obmann 
 
Obmann Andreas Sidlo berichtet über eine erfolgreiche abgelaufene Saison des 1.KTV. Er 
berichtet von sportlichen Erfolgen und gesellschaYlichen Events im ersten vollen Jahr 
nach Corona mit vielen Festen. 
 
2023 war auch ein Jahr der Veränderungen: Neue Platzwarte, Neues Buffet, Neues 
Trainerteam. 
 
Für den 1.KTV ein wich9ger Erfolg war auch, dass ein komple]e Waldrodung im 
angrenzenden Auwald verhindert werden konnte (Lärm-, Wind- und Sichtschutz). 
 
Obmann Andreas Sidlo erklärt Leitlinien: Kommunika9on und Transparenz ist für den 
Vorstand sehr wich9g, deshalb wurde auch eine Whatsapp Gruppe gegründet. 
 
Werte sind für uns als Verein wich9g: Respekt und Wertschätzung. Das gilt z.B. für 
Einhaltung der Spielordnung und auch für die Gespräche/Respekt auf der Terrasse.  
 
4.2. SchriDführer 

 



Obmann Andreas Sidlo übernimmt Bericht des SchriYführers Stefan Poor (entschuldigt) 
und berichtet über Mitgliederzahlen.  

 
4.3. Sportwart 

 
Sportwart Karl Wanecek berichtet über sportliche Erfolge und Turniere: 37 MannschaYen 
mit sehr großen Erfolgen, sogar einem Staatsmeister9tel Herren 75+. 

 
Jugendsportwart Dieter Schlögl berichtet über Ak9vitäten und Erfolge im Bereich Jugend: 
12 MannschaYen mit 43 SpielerInnen. Mehrere Jugendliche im NÖTV Kader und 2 sogar 
im ÖTV Leistungskader. 

 
4.4. Zeugwart 
 
Kassier Georg Basalka berichtet in Vertretung des Zeugwarts über die Ak9vitäten, 
Renovierungen und Inves99onen im Bereich Zeugwart. 

 
4.5. Kassier  

 
Kassier Georg Basalka berichtet über das finanzielle Gebaren des Vereins im vergangenen 
GeschäYsjahr. Es wurde ein leicht nega9ves Ergebnis nach Rückführung des Kredits, der 
für den Platzneubau vor 3 Jahren aufgenommen wurde. Im Vergleich zum geplanten und 
genehmigten Budget wurde ein – um ca EUR 1.500 – besseres Ergebnis erzielt. 

 
4.6 Rechnungsprüfer 

 
Rechnungsprüfer bestä9gt die ordnungsgemäße Durchführung der Buchführung und 
stellt Antrag auf Entlastung des Vorstands  

 
 

• 5.  Entlastung des Vorstands 
 

Der Antrag zur Entlastung des Vorstands wurde eins9mmig angenommen 
 

• 6.  Wahl des neuen Vorstands 
 

Die folgenden Personen stellen zur Wahl als neuer Vorstand: 
 
• Georg Basalka als Zeugwart   –   Vertreter: Andreas Sidlo 
• Andrea Bogner für GesellschaY  –   Vertreter: Mar9n KaYan 
• Mar9n KaYan für Sponsoring  –   Vertreter: Andrea Bogner 
• Stefan Kalteis als Kassier   –   Vertreter: Dieter Schlögl  
• Ralf Peschek als SchriYführer  –  Vertreter: Stefan Kalteis 
• Dieter Schlögl als Sportwart   –   Vertreter: Georg Basalka  
• Andreas Sidlo als Obmann   –  Vertreter: Ralf Peschek 
 
Der wahlwerbende Vorstand wurde eins9mmig von der Generalversammlung gewählt 

 



 
 

• 7.  Budget, Schwerpunkte 2024, Mitgliedsbeiträge 
 

Kassier Stefan Kalteis stellt Budget und Schwerpunkte 2024 vor. Eine intensive Diskussion 
wird geführt. Die Diskussion wird in einem gesonderten Papier (Fragen und Antworten 
zur GV 2023) dokumen9ert und den Mitgliedern zur Verfügung gestellt.   
 
Antrag: Über Budget inkl. Inves99onen und Erhöhung Mitgliedsbeitrag soll zusammen in 
einem Antrag abs9mmt werden. 
 
Dafür: 41 S9mmen 
Dagegen: 3 S9mmen 
Enthaltungen 4 S9mmen 
 
Antrag: Der Vorstand ersucht die Generalversammlung um die Genehmigung des Budgets 
(wie vorgestellt), der Inves99onen in die Renovierung des Klubhauses (Buffetbereich), 
des Flutlichts und der neuen Mitgliedsgebühren. 
 
Dafür: 35 S9mmen 
Dagegen: 4 S9mmen 
Enthaltungen 9 S9mmen 
 
Der Antrag wird (inkl. Budget inkl. Inves99onen und Mitgliedsbeiträge) wurde 
antragsgemäß genehmigt. 

 
• 8.  Behandlung von Anträgen, die statutengemäß eingebracht wurden 

 
Weiteren Anträge wurden nicht eingebracht. 

 
• 9.  Allfälliges 

 
Es wird disku9ert, dass reservierte Plätze teilweise nicht genutzt werden und z.B. nach 10 
Minuten frei genutzt werden dürfen. 

 
Es wird angeregt, dass ein Informa9onsabend mit dem neuen Trainerteam veranstaltet 
wird. 

 
Klosterneuburg, 23.11.2023 
 
Stefan Kalteis (in Vertretung Ralf Peschek)  
 


